



Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim
Frau Ortsvorsteherin Ulrike Cohnen

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates am 8.5.2024:
Radweg Ruländer Straße/An der Hechtsheimer Höhe**

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob der Trampelpfad zwischen der Ruländer Straße und An der Hechtsheimer Höhe als Radweg ertüchtigt werden kann.

Begründung:

Wenn man von der Frankenhöhe in Hechtsheim über den Weisenauer Höhenweg mit dem Fahrrad nach Weisenau möchte, muß man einen großen Umweg fahren oder einen Trampelpfad zwischen der Ruländer Straße und An der Hechtsheimer Höhe benutzen (s. anhängendes Foto). Der Pfad wird rege genutzt.

Kann man diesen Pfad als Radweg ausbauen oder gibt es Alternativen, die man einrichten könnte? Der derzeitige Pfad ist auch aus Sicherheitsgründen nicht akzeptabel.

gez. Sieglinde Quast-Stein, gez. Regina Molitor, gez. Jürgen Linde
BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN

